

Petite fille aux colombes. Marbre grec 450-440 avant notre ère. Metropolitan Museum of Art, New York.



L'ANCPE adresse ses vœux les plus chaleureux pour 2022 à ses adhérents et tous ceux qui la soutiennent.

Que cette nouvelle année vous apporte, ainsi qu'à vos proches, santé avant tout, mais aussi douceur, bonheur, épanouissement personnel et professionnel, découvertes humaines et culturelles! Qu'elle vous permette de remplir, pleinement, vos précieuses missions éducatives, au service de tous les élèves.

Les deux moments clefs du colloque, les 11 mars et 1er avril 2022, permettront, nous l'espérons, de souder une nouvelle équipe et de créer une dynamique indispensable à la survie de l'ANCPE. Les valeurs scellées à la genèse de l'association, par des collègues soucieux de créer une dimension collective féconde, revêtent une importance cruciale dans notre société dans laquelle des ombres noires tentent d'anéantir les fondements républicains! Le choix de la thématique du colloque, la fraternité, n'est pas anodin ; c'est un acte militant qui inscrit l'ANCPE dans les valeurs que les CPE défendent au quotidien!

Nous espérons que la seule association professionnelle des CPE survivra à cette année grâce à l'engagement de nombreux collègues, prêts à s'investir et à y prendre des responsabilités.

Merci de votre soutien à nos côtés au nom du collectif réflexif éducatif!

Les membres du Comité Directeur.